

Gänsehaut und stehende Ovationen

Gospelchor St. Lukas begeistert das Publikum im Kulturforum Klosterkirche

Traunstein. Gospel at its best: Ein großartiges Gospelkonzert erlebten die Zuhörer am Sonntag in der fast ausverkauften Klosterkirche im Kulturforum Traunstein. Der 40-köpfige Gospelchor St. Lukas unter der temperamentvollen Leitung von Pianist, Komponist und Arrangeur Bastian Pusch zog alle Register seines stimmlichen Könnens und sorgte für einen gleichsam besinnlichen wie mitreißenden Abend. Nino Stübinger am Klavier und Wolfgang Peyerl am Schlagzeug begleiteten die Sänger dezent, aber dennoch kraftvoll.

Der Gospelchor St. Lukas, gegründet 1991, ist einer der besten und bekanntesten Gospelchöre Münchens. Ganz zurecht genießt er einen hervorragenden Ruf, konnte er sich bei den Bayerischen Chorwettbewerben 2017 und '22 jeweils den ersten Platz in der Kategorie „Gospel“ ersingen. Im Juni 2025 traten die 40 Sängerinnen und



Die choreografierten Bewegungen der Chormitglieder waren ein Genuss.

– Foto: Eva Schneider

Sänger sogar in der Felsenkirche in Helsinki und beim Tampere Music Festival auf. Deshalb gab es neben traditionellen Gospelsongs beim Konzert in der Klosterkirche auch das Lied „Taiva Maan Päällä“ der finnischen Popsängerin Ilta zu hören.

Überhaupt ist der Chor an Vielseitigkeit und begeisterner Emotionalität kaum zu übertreffen. Hervorragende Solistinnen und Solisten, ein abwechslungsreiches Repertoire

und das Klatschen, Stampfen sowie die choreografierten Bewegungen der Chormitglieder waren ein Genuss für Auge und Ohr.

Neben bekannten Gospels wie „This Little Light Of Mine“, „Wade In The Water“ oder „Down By The Riverside“ performte der Chor auch hervorragend arrangierte Pop-Songs wie „Good People“ von Pharrell Williams, „People Get Ready“ von Curtis Mayfield oder „Revival“ von Gregory Porter. Auch zwei

von Pusch und Deborah Bedford-Strohm komponierte Lieder („Walk Together“ und „Carry You“) waren zu hören.

Am Ende bedankte sich das Publikum mit langem Applaus und stehenden Ovationen für ein stimmenstarkes und stimmungsvolles Gospelkonzert – mit lauten und leisen Klängen, lustigen und besinnlichen Momenten, Friedensbotschaften und tröstenden Gesängen. Ein unvergesslicher, zu Herzen gehender Konzertabend! – red